

# ADENDA – ADAPTACIÓN FICHA DE LA GUÍA DOCENTE CURSO 2020-21 EN USAL

TITULACIÓN	Grado en Física
ASIGNATURA	Física del Estado Sólido II
CÓDIGO	100845
CURSO	Cuarto
CUATRIMESTRE (1.°/2.°)	Segundo cuatrimestre
TIPO (obligatoria/optativa)	Optativa
PROFESORADO	Felipe García Sánchez

**METODOLOGÍAS DOCENTES.** Exprese brevemente las metodologías utilizadas (sencillez, claridad, precisión)

A partir del modelo de adaptación a la docencia para el curso 2020-2021 a una *presencialidad adaptada*, aprobado por Junta de Facultad/Centro con fecha 26 de junio de 2020, derivado de las consecuencias del período de la denominada "nueva normalidad" durante el cual la amenaza de la COVID-19 continúe vigente, la metodología en esta asignatura se establecerá en los siguientes términos:

# 1. Cambios en las modalidades de presencialidad docente/estudiante (si los hubiera):

En caso de que por razones sanitarias y sociales sea imposible la docencia presencial pasaríamos a un modelo no presencial con docencia online. En el escenario de presencialidad adaptada se realizarán las sesiones presenciales que permitan las condiciones de seguridad sanitaria de 1,5 metros de distancia. Debido al carácter opcional, no será necesario la creación de grupos para el escenario de presencialidad adaptada.

En caso necesario se completará el trabajo con actividades online para completar el desarrollo de la asignatura. En el escenario 100% online las prácticas se reemplazarán en su totalidad por actividades, trabajos, ejercicios, clases online en el campus virtual y los correspondientes exámenes o cuestionarios online.

## 2. Cambios en la metodología docente (si los hubiera):

En el escenario de presencialidad adaptada se emitirá la clase a través de un aula virtual en Studium de la plataforma blackboard. Las grabaciones estarán también disponibles en Studium para que los estudiantes puedan visualizarlas si hay algún tipo de problema adicional.

En el escenario 2 (sin docencia presencial) se procederá del mismo modo, pero sustituyendo totalmente las clases presenciales por streaming a través de la plataforma blackboard.

#### 3. Cambios en la atención tutorial a los estudiantes (si los hubiera):

Se mantendrá la tutoría individualizada y grupal presencial y si no fuese posible mediante videoconferencia, correo electrónico y las herramientas que tenemos a disposición en la plataforma Studium (foros, chat, etc.)

# 4. Previsión de atención a <u>circunstancias que impidieran al estudiantado</u> acogerse a estas modificaciones:

Para los estudiantes que tengan problemas debido a cuarentena o confinamiento se les dará la posibilidad de entregar las tareas que se propongan en clase por correo electrónico. Las clases de teoría serán grabadas y estarán disponibles en Studium.

# **EVALUACION DE COMPETENCIAS.** Exprese brevemente la evaluación utilizada (sencillez, claridad, precisión)

Las pruebas de evaluación se realizarán de forma presencial siempre que las condiciones de seguridad lo permitan. De no darse estas circunstancias se sustituirán por una evaluación online con los mismos porcentajes que la evaluación presencial.